

Airport-Piste halbe Stunde gesperrt

Salzburg. Die Piste des Airports Salzburg musste am Samstag für den Flugverkehr gesperrt werden, weil ein Kleinflugzeug diese aufgrund einer Panne nicht mehr verlassen konnte und weggebracht werden musste. Eine halbe Stunde lang konnten keine Starts und Landungen erfolgen, berichtet der ORF Salzburg und beruft sich dabei auf einen Flughafensprecher. Demnach mussten mehrere Flugzeuge Warteschleifen rund um Salzburg drehen. Zwei Maschinen, die in Salzburg landen hätten sollen, mussten zudem über Linz ausweichen. – fre